

Steirer helfen Steirern

Patenschaft für "Herzkinder"

Unsere Hilfsaktion unterstützt fünf herzkrankte Kinder. Für dieses Projekt können Sie über unsere neue Spendenplattform iwanna.help auch online unterstützen: Einfach Werbung anschauen - und der Erlös fließt direkt in das Projekt.



Wir haben die Patenschaft für fünf herzkrankte Kinder übernommen Foto © Verein "Herzkinder Österreich";

An die 700 Kinder kommen jedes Jahr mit einer Fehlbildung des Herzens in Österreich zur Welt. Den betroffenen Kindern, aber auch deren Familien mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, ist Anliegen des Vereins "Herzkinder Österreich". Konkret geht es um die Unterstützung während der Schwangerschaft sowie vor und nach der Herz-OP des Kindes bzw. eine umfassende Information der Eltern.

„Steirer helfen Steirern“ will diesen herzkranken Kindern nun helfen und übernimmt fünf Patenschaften für ein Jahr. „Herzkinder“-Präsidentin Michaela Altendorfer: „Wir sagen herzlichen Dank für die großartige Kooperation.“